
 

 

 

 
 

UNITÀ COORDINAMENTO MUNICIPIO 4 
DOCUMENTO N.  39 DEL 15 SETTEMBRE 2022 

 
 

ESTRATTO DEL VERBALE DELLA SEDUTA DEL CONSIGLIO DEL MUNICIPIO 4 
 
OGGETTO: MOZIONE URGENTE SU SERVIZIO DI EMISSIONE DI DOCUMENTAZIONE 
SOSTITUTIVA DEL CERTIFICATO ELETTORALE IN OCCASIONE DELLE PROSSIME 
ELEZIONI DEL 25 SETTEMBRE 
 
Seduta pubblica del 15/9/2022 
 

CONSIGLIERI/CONSIGLIERE IN CARICA 
 
BIANCO STEFANO Presidente Municipio 
ALENI STEFANIA Presidente Consiglio 
  
ARENA FRANCESCO PANDOLFINO GABRIELE 
BARATELLI PAOLA PAZZAGLIA CHIARA 
BASSI PAOLO GUIDO PEREGO GIACOMO 
BIGATTI LOREDANA PEPE GIUSEPPE PIETRO 
BORGHI DAVIDE POZZANI ROSA 
BOSSI EMANUELA ROBERTI SIMONE 
CECCHETTO MASSIMILIANO 
ALESSANDRO 

ROCCA DAVIDE 

CORMIO MARCO SCALFI MARGHERITA 
DI MATTEO ALFONSO SCHIAFFINO LAURA 
FERRARI BARDILE DAVIDE SCHIANNI MAURIZIO 
FLORIO STEFANO SCIASCIA BENEDETTA 
MARI PIETRO STEFANELLI TOMMASO 
MARIANI GIANCARLO MARIA STRANGI FABIO ROBERTO ALESSANDRO 
MELLONI MARINA ROSA GIUSEPPINA TURRONI ANNALISA 
MISANI ANGELO MARIO  

  
  

Assiste alla seduta il Segretario verbalizzante Carmela Bagnato.  
 

Al primo appello nominale fatto eseguire dal Segretario verbalizzante, la Presidente del 
Consiglio di Municipio Stefania Aleni, che assume la presidenza, accerta che risultano assenti 
all’appello i Consiglieri/le Consigliere: Baratelli, Bossi, Di Matteo, Mari, Mariani, Pandolfino, 
Pozzani, Schiaffino, Sciascia, Turroni.  
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La Presidente, accertato il numero legale degli intervenuti, pari a n. 21 consiglieri/consigliere, 
dichiara aperta la seduta alle ore 19.03. 
  

Votazione mozione 
La Presidente Aleni pone in votazione la mozione in oggetto. 
  

Effettuata la votazione si hanno i seguenti risultati: 
Consiglieri presenti: 27 

Votanti: 26, Favorevoli: 25, Contrari: 1 (Mari) 
Astenuti: 1 (Perego), Presenti Non Votanti: 0 
Assenti: 4 (Arena, Cormio, Sciascia, Turroni) 
 

La Presidente, in base agli esiti della votazione, dichiara la mozione approvata da parte del 
Consiglio. 
 
 

Il Segretario La Presidente del Consiglio 
Carmela Bagnato Stefania Aleni 

(firmato digitalmente) (firmato digitalmente) 
  

 
 
 

Visto: Il Direttore Operativo dell’Area Municipi – Ambito 1 
Giovanni Campana 

(firmato digitalmente) 
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PREMESSO CHE 
 

Da anni è attivo presso i seggi un prezioso servizio reso dal Comune attraverso l’anagrafe 
che consente ai cittadini privi di certificato elettorale, di votare previa emissione di 
documentazione specifica sostitutiva 
 

VISTO 
 
che da tempo l’affluenza alle urne è in calo 

 
 
 

IL CONSIGLIO DI MUNICIPIO 4 CHIEDE CHE 
 
 

tale servizio venga assicurato anche in occasione della prossima scadenza elettorale fissata 
per domenica 25 settembre 2022 

 
 

 
 
 

Mozione presentata dalla 
Consigliera Laura Schiaffino 
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UNITÀ COORDINAMENTO MUNICIPIO 4 
DOCUMENTO N.  40 DEL 15 SETTEMBRE 2022 

 
 

ESTRATTO DEL VERBALE DELLA SEDUTA DEL CONSIGLIO DEL MUNICIPIO 4 
 
OGGETTO: MOZIONE SU INTERVENTI PER RIDUZIONE VELOCITA’ SU VIA FELTRINELLI 
 
Seduta pubblica del 15/9/2022 
 

CONSIGLIERI/CONSIGLIERE IN CARICA 
 
BIANCO STEFANO Presidente Municipio 
ALENI STEFANIA Presidente Consiglio 
  
ARENA FRANCESCO PANDOLFINO GABRIELE 
BARATELLI PAOLA PAZZAGLIA CHIARA 
BASSI PAOLO GUIDO PEREGO GIACOMO 
BIGATTI LOREDANA PEPE GIUSEPPE PIETRO 
BORGHI DAVIDE POZZANI ROSA 
BOSSI EMANUELA ROBERTI SIMONE 
CECCHETTO MASSIMILIANO 
ALESSANDRO 

ROCCA DAVIDE 

CORMIO MARCO SCALFI MARGHERITA 
DI MATTEO ALFONSO SCHIAFFINO LAURA 
FERRARI BARDILE DAVIDE SCHIANNI MAURIZIO 
FLORIO STEFANO SCIASCIA BENEDETTA 
MARI PIETRO STEFANELLI TOMMASO 
MARIANI GIANCARLO MARIA STRANGI FABIO ROBERTO ALESSANDRO 
MELLONI MARINA ROSA GIUSEPPINA TURRONI ANNALISA 
MISANI ANGELO MARIO  

  

Assiste alla seduta il Segretario verbalizzante Carmela Bagnato.  
 

Al primo appello nominale fatto eseguire dal Segretario verbalizzante, la Presidente del 
Consiglio di Municipio Stefania Aleni, che assume la presidenza, accerta che risultano assenti 
all’appello i Consiglieri/le Consigliere: Baratelli, Bossi, Di Matteo, Mari, Mariani, Pandolfino, 
Pozzani, Schiaffino, Sciascia, Turroni.  
La Presidente, accertato il numero legale degli intervenuti, pari a n. 21 consiglieri/consigliere, 
dichiara aperta la seduta alle ore 19.03. 
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Votazione mozione 
La Presidente Aleni pone in votazione la mozione in oggetto. 
  

Consiglieri presenti: 27 

Votanti: 26, Favorevoli: 25, Contrari: 1 (Mari) 
Astenuti: 1 (Perego), Presenti Non Votanti: 0 
Assenti: 4 (Arena, Cormio, Sciascia, Turroni) 
 
La Presidente, in base agli esiti della votazione, dichiara la mozione approvata da parte del 
Consiglio. 
 
 

Il Segretario La Presidente del Consiglio 
Carmela Bagnato Stefania Aleni 

(firmato digitalmente) (firmato digitalmente) 
  

 
 
 

Visto: Il Direttore Operativo dell’Area Municipi – Ambito 1 
Giovanni Campana 

(firmato digitalmente) 
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PREMESSO CHE 
 

 La via Feltrinelli è una strada alla quale si accede da un sistema di rotonde che da arterie ad 

ampia percorrenza porta all’interno del quartiere Rogoredo. 

 Nella strada in oggetto è presente una scuola materna molto frequentata 

 
CONSIDERATO CHE 

 
 Su detta strada si sono verificati, anche recentemente, numerosi incidenti.  

 Uno dei principali motivi di questi incidenti è dovuto all’elevata velocità con la quale gli 

autoveicoli percorrono la via Feltrinelli. 

 Un altro problema riscontrato è la frequente percorrenza della strada contromano da 

biciclette, monopattini e anche auto 

 
CONSIDERATO INOLTRE CHE 

 
La Polizia Locale è al corrente della situazione e – non a caso – è stata vista più di una volta 
effettuare controlli del rispetto della velocità in questa zona. 
 

SOTTOLINEATO CHE 
 

La situazione sopra descritta comporta un oggettivo pericolo tanto per gli automobilisti quanto per 
qualunque altro utente della strada. A tal proposito si ricorda anche che via Feltrinelli, adiacente 
all’area parcheggio (lato destro della carreggiata), è punto di ritrovo di pullman per gite scolastiche e 
gite organizzate dall’oratorio. 
 
 

IL CONSIGLIO DI MUNICIPIO 4 CHIEDE 
 

Di valutare uno o più interventi strutturali di messa in sicurezza della via Feltrinelli 
 

E INVITA LA GIUNTA DEL MUNICIPIO 
 
A studiare con gli uffici competenti l’installazione di elementi dissuasori e/o una migliore segnaletica 
orizzontale e verticale con il fine di limitare la velocità dei mezzi che percorrono via Feltrinelli e 
segnalare con maggiore efficacia il divieto di percorrere questa strada “in uscita”, ossia in senso 
contrario a quello previsto. 
 

 
 
 

Mozione presentata dai 
Consiglieri Bossi e Bassi 
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UNITÀ COORDINAMENTO MUNICIPIO 4 
DOCUMENTO N.  41 DEL 15 SETTEMBRE 2022 

 
 

ESTRATTO DEL VERBALE DELLA SEDUTA DEL CONSIGLIO DEL MUNICIPIO 4 
 
OGGETTO: MOZIONE SU CESTINI AMSA 
 
Seduta pubblica del 15/9/2022 
 

CONSIGLIERI/CONSIGLIERE IN CARICA 
 
BIANCO STEFANO Presidente Municipio 
ALENI STEFANIA Presidente Consiglio 
  
ARENA FRANCESCO PANDOLFINO GABRIELE 
BARATELLI PAOLA PAZZAGLIA CHIARA 
BASSI PAOLO GUIDO PEREGO GIACOMO 
BIGATTI LOREDANA PEPE GIUSEPPE PIETRO 
BORGHI DAVIDE POZZANI ROSA 
BOSSI EMANUELA ROBERTI SIMONE 
CECCHETTO MASSIMILIANO 
ALESSANDRO 

ROCCA DAVIDE 

CORMIO MARCO SCALFI MARGHERITA 
DI MATTEO ALFONSO SCHIAFFINO LAURA 
FERRARI BARDILE DAVIDE SCHIANNI MAURIZIO 
FLORIO STEFANO SCIASCIA BENEDETTA 
MARI PIETRO STEFANELLI TOMMASO 
MARIANI GIANCARLO MARIA STRANGI FABIO ROBERTO ALESSANDRO 
MELLONI MARINA ROSA GIUSEPPINA TURRONI ANNALISA 
MISANI ANGELO MARIO  

   

Assiste alla seduta il Segretario verbalizzante Carmela Bagnato.  
 

Al primo appello nominale fatto eseguire dal Segretario verbalizzante, la Presidente del 
Consiglio di Municipio Stefania Aleni, che assume la presidenza, accerta che risultano assenti 
all’appello i Consiglieri/le Consigliere: Baratelli, Bossi, Di Matteo, Mari, Mariani, Pandolfino, 
Pozzani, Schiaffino, Sciascia, Turroni.  
La Presidente, accertato il numero legale degli intervenuti, pari a n. 21 consiglieri/consigliere, 
dichiara aperta la seduta alle ore 19.03. 
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Votazione mozione 
La Presidente Aleni pone in votazione la mozione in oggetto. 
  
Consiglieri presenti: 23 

Votanti: 22,  Favorevoli: 22, Contrari: 0 
Astenuti: 1 (Stefanelli),  Presenti Non Votanti: 0 
Assenti: 8 (Bigatti, Cormio, Mari, Pandolfino, Pozzani, Schianni, Sciascia e Turroni).  
 

La Presidente, in base agli esiti della votazione, dichiara la mozione approvata da parte del 
Consiglio. 
 
 

Il Segretario La Presidente del Consiglio 
Carmela Bagnato Stefania Aleni 

(firmato digitalmente) (firmato digitalmente) 
  

 
 
 

Visto: Il Direttore Operativo dell’Area Municipi – Ambito 1 
Giovanni Campana 

(firmato digitalmente) 
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PREMESSO 
 
Che i cestini stradali dell’Amsa vengono spesso riempiti dagli utenti con sacchetti di grosse dimensioni 
 

CONSIDERATO 
 

 Che i sacchetti di grosse dimensioni che riempiono i cestini sono dovuti agli utenti che evitano 

di fare la raccolta differenziata 

 
 Che spesso i cestini AMSA risultano pieni e gli utenti abbandonano grossi sacchetti a fianco 

dei cestini 

 
 Che per migliorare questa situazione sarebbe necessario intervenire dimezzando il diametro 

di ingresso dei cestini in modo da scoraggiare gli utenti a riempirli con grossi sacchetti  

 
IL CONSIGLIO DI MUNICIPIO 4 

 
Chiede al Presidente Bianco e alla Giunta di attivarsi presso l’Amministrazione Comunale e presso 
AMSA per far sì che nel Municipio 4 si utilizzino cestini stradali con diametro di ingresso dimezzato 
in modo da scoraggiare gli utenti a riempirli con grossi sacchetti evitando di fare la raccolta 
differenziata.  

 
 

 
 

 
 
 

Mozione presentata dal  
Consigliere Mariani 
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UNITÀ COORDINAMENTO MUNICIPIO 4 
DOCUMENTO N.  42 DEL 15 SETTEMBRE 2022 

 
 

ESTRATTO DEL VERBALE DELLA SEDUTA DEL CONSIGLIO DEL MUNICIPIO 4 
 
OGGETTO: MOZIONE SU SPECCHIO DEVOTO/MEZZOFANTI 
 
Seduta pubblica del 15/9/2022 
 

CONSIGLIERI/CONSIGLIERE IN CARICA 
 
BIANCO STEFANO Presidente Municipio 
ALENI STEFANIA Presidente Consiglio 
  
ARENA FRANCESCO PANDOLFINO GABRIELE 
BARATELLI PAOLA PAZZAGLIA CHIARA 
BASSI PAOLO GUIDO PEREGO GIACOMO 
BIGATTI LOREDANA PEPE GIUSEPPE PIETRO 
BORGHI DAVIDE POZZANI ROSA 
BOSSI EMANUELA ROBERTI SIMONE 
CECCHETTO MASSIMILIANO 
ALESSANDRO 

ROCCA DAVIDE 

CORMIO MARCO SCALFI MARGHERITA 
DI MATTEO ALFONSO SCHIAFFINO LAURA 
FERRARI BARDILE DAVIDE SCHIANNI MAURIZIO 
FLORIO STEFANO SCIASCIA BENEDETTA 
MARI PIETRO STEFANELLI TOMMASO 
MARIANI GIANCARLO MARIA STRANGI FABIO ROBERTO ALESSANDRO 
MELLONI MARINA ROSA GIUSEPPINA TURRONI ANNALISA 
MISANI ANGELO MARIO  

  

Assiste alla seduta il Segretario verbalizzante Carmela Bagnato.  
 

Al primo appello nominale fatto eseguire dal Segretario verbalizzante, la Presidente del 
Consiglio di Municipio Stefania Aleni, che assume la presidenza, accerta che risultano assenti 
all’appello i Consiglieri/le Consigliere: Baratelli, Bossi, Di Matteo, Mari, Mariani, Pandolfino, 
Pozzani, Schiaffino, Sciascia, Turroni.  
La Presidente, accertato il numero legale degli intervenuti, pari a n. 21 consiglieri/consigliere, 
dichiara aperta la seduta alle ore 19.03. 
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Votazione mozione 
La Presidente Aleni pone in votazione la mozione in oggetto. 
  

Consiglieri presenti: 22 

Votanti: 21,  Favorevoli: 21, Contrari: 0 

Astenuti: 1 (Roberti), Presenti Non Votanti: 0 
Assenti: 9 (Bigatti, Cormio, Mari, Misani, Pandolfino, Pozzani, Schianni, Sciascia e Turroni) 
 

La Presidente, in base agli esiti della votazione, dichiara la mozione approvata da parte del 
Consiglio. 
 
 

Il Segretario La Presidente del Consiglio 
Carmela Bagnato Stefania Aleni 

(firmato digitalmente) (firmato digitalmente) 
  

 
 
 

Visto: Il Direttore Operativo dell’Area Municipi – Ambito 1 
Giovanni Campana 

(firmato digitalmente) 
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PREMESSO 
 

Che gli utenti della strada che provengono da via Devoto incontrano difficoltà ad immettersi in via 
Mezzofanti per la scarsa visibilità 
 

CONSIDERATO 
 

 Che la scarsa difficoltà degli utenti della strada provenienti da via Devoto ad immettersi in via 

Mezzofanti è dovuta alle vetture parcheggiate all’angolo e al musone che obbliga chi proviene 

da via Devoto ad immettersi quasi nella metà di via Mezzofanti per avere la visibilità 

necessaria 

 
 Che per una maggiore sicurezza degli utenti della strada si rende necessaria la presenza di uno 

specchio simile a quello posizionato all’intersezione Sismondi- Mezzofanti 

 
 Che in via Devoto è presente una scuola dell’infanzia e c’è un ingresso della scuola elementare 

 
IL CONSIGLIO DI MUNICIPIO 4 

 
Chiede al Presidente Bianco e all’Assessore Melloni di attivarsi presso l’Amministrazione Comunale 
per far sì che venga collocato uno specchio all’intersezione Devoto-Mezzofanti per garantire 
maggiore sicurezza agli utenti della strada che provengono da via Devoto e si immettono in via 
Mezzofanti  

 

 
 

 
 

Mozione presentata dal  
Consigliere Mariani 
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UNITÀ COORDINAMENTO MUNICIPIO 4 

DOCUMENTO N.  43 DEL 15 SETTEMBRE 2022 
 

 

ESTRATTO DEL VERBALE DELLA SEDUTA DEL CONSIGLIO DEL MUNICIPIO 4 

 
OGGETTO: MOZIONE SU PULIZIA GRAFFITI ROGOREDO 
 
Seduta pubblica del 15/9/2022 
 

CONSIGLIERI/CONSIGLIERE IN CARICA 
 
BIANCO STEFANO Presidente Municipio 

ALENI STEFANIA Presidente Consiglio 

  

ARENA FRANCESCO PANDOLFINO GABRIELE 

BARATELLI PAOLA PAZZAGLIA CHIARA 

BASSI PAOLO GUIDO PEREGO GIACOMO 

BIGATTI LOREDANA PEPE GIUSEPPE PIETRO 

BORGHI DAVIDE POZZANI ROSA 

BOSSI EMANUELA ROBERTI SIMONE 

CECCHETTO MASSIMILIANO 

ALESSANDRO 

ROCCA DAVIDE 

CORMIO MARCO SCALFI MARGHERITA 

DI MATTEO ALFONSO SCHIAFFINO LAURA 

FERRARI BARDILE DAVIDE SCHIANNI MAURIZIO 

FLORIO STEFANO SCIASCIA BENEDETTA 

MARI PIETRO STEFANELLI TOMMASO 

MARIANI GIANCARLO MARIA STRANGI FABIO ROBERTO ALESSANDRO 

MELLONI MARINA ROSA GIUSEPPINA TURRONI ANNALISA 

MISANI ANGELO MARIO  

  

  

Assiste alla seduta il Segretario verbalizzante Carmela Bagnato.  
 

Al primo appello nominale fatto eseguire dal Segretario verbalizzante, la Presidente del 

Consiglio di Municipio Stefania Aleni, che assume la presidenza, accerta che risultano assenti 

all’appello i Consiglieri/le Consigliere: Baratelli, Bossi, Di Matteo, Mari, Mariani, Pandolfino, 
Pozzani, Schiaffino, Sciascia, Turroni.  

La Presidente, accertato il numero legale degli intervenuti, pari a n. 21 consiglieri/consigliere, 

dichiara aperta la seduta alle ore 19.03. 
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Votazione mozione 

La Presidente Aleni pone in votazione la mozione in oggetto. 
  

Consiglieri presenti: 21 

Votanti: 19, Favorevoli: 19,  Contrari: 0 

Astenuti: 2 (Pepe, Roberti), Presenti Non Votanti: 0 
Assenti: 10 (Bigatti, Cecchetto, Cormio, Mari, Misani, Pandolfino, Pozzani, Schianni, Sciascia 
e Turroni). 
 

La Presidente, in base agli esiti della votazione, dichiara la mozione approvata da parte del 

Consiglio. 

 

 
Il Segretario La Presidente del Consiglio 

Carmela Bagnato Stefania Aleni 
(firmato digitalmente) (firmato digitalmente) 

  
 
 
 

Visto: Il Direttore Operativo dell’Area Municipi – Ambito 1 
Giovanni Campana 

(firmato digitalmente) 
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PREMESSO 
 

Che la stazione MM di Rogoredo è uno dei principali ingressi alla città di Milano 
 

CONSIDERATO 
 

• Che all’interno della stazione della Metropolitana vi sono parecchi graffiti  

 
• Che la stazione della Metropolitana è collegata alla stazione Ferroviaria dove sostano i treni 

ad alta velocità e che quindi rappresenta un biglietto da visita per Milano che vuole essere 

una grande città europea 

 

 
IL CONSIGLIO DI MUNICIPIO 4 

 

Chiede al Presidente Bianco e agli Assessori alla partita di attivarsi presso l’Amministrazione 
Comunale e presso ATM per far sì che vengano cancellati i graffiti in modo da rendere la 

stazione della Metropolitana di Rogoredo esteticamente più bella 
 

 
 

 
 

 
Mozione presentata dal  

Consigliere Mariani 
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